

◆奨励賞◆

スポーツでつながる町へ

花水小学校六年

高野沢直

僕は硬式テニスを週一回習っています。週一回だとなかなか上手くならないので、四之宮ふれあい広場の壁打ちコートに自転車で通っています。四之宮ふれあい広場の壁打ちは特に前もって予約はいらず、空いていれば三十分単位で使うことができます。ただ家からは遠いので自転車で四十分かけて行っています。

僕は、壁打ちは前もって予約もいらず、空いている時間に練習に行けるので手軽に運動できてとても便利だと思います。このような手軽に運動できる施設をもつと平塚市に造つてほしいと思います。ほかにも、近所の公園に簡易的なバスケットゴールがあります。いつもバスケットゴールの下には小学生や中学生が集まり、バスケをやっています。

予約をして計画的にコートをとることも良いですが、もう少し気軽に運動できる場所が増えたらいそがしい人もふだん運動する機会が少ない大人や子供も気軽に空き時間に運動できると思いました。

また、僕は四之宮ふれあい公園に行く時にサイクリング道路を通って行っています。信号もなく走りやすく川沿いなので景色もよく気分がよいです。平塚は相模川と花水川に挟まれていて両川沿いにはサイクリング道路が南北に通っています。僕はこのサイクリング道路を東西にも造つてほしいです。平塚市を自転車で一周できれば、自然と人が自転車で運動するの

ではないかと思います。途中に休憩所を設けたり桜を植えたりして整備すればみ力がアップするのではないかと考えます。

前に江の島まで家族で歩いたことがあります。茅ヶ崎から江の島までは海沿いに道路がありました。平塚にはつながつていませんでした。大磯にも海沿いに道路が整備されているので、平塚も整備されたらいいなと思いました。平塚市民が簡単に運動でき、平塚がみ力のある町になつてほしいと思います。